
 

CONSIGLIO  NAZIONALE DEGLI ATTUARI 
PR ESS O  IL  MINISTERO  DE LLA  GIUS TIZIA  

 
 
 

Roma, 9 Novembre 2015 
 
 
A tutti gli Iscritti all’Albo 

e p.c. Al Consiglio dell’Ordine Nazionale 
degli Attuari 
All’Istituto Italiano degli Attuari 

 

 
 

Prot. n. 084/2015 
 
Circ. n. 15/2015 

 

 
 

Sono lieto di comunicare che il 6 novembre u.s  presso il Ministero della Giustizia 
si è insediato il nuovo Consiglio Nazionale degli Attuari eletto per il prossimo 
quinquennio. 
 

Erano presenti i Consiglieri:  
 
Balestreri Aldo, Corvo Albino, Crenca Giampaolo, Di Falco Luigi, Di Pasquale 

Savino, Ferrara Cinzia, Gelera Micaela, Lonza Alberto, Mondelli Deborah, Papacci 
Dimitri, Pastorelli Ivan, Pergola Franca, Pirra Marco, Romanello Laura, Ziantoni Mario. 

 

Per le cariche sono risultati eletti all’unanimità: 

Giampaolo Crenca – Presidente; 
Cinzia Ferrara – Vice Presidente; 
Mario Ziantoni – Segretario. 

 
° 

° ° 
 

 
 

Cari Colleghi, 
 

mi accingo ad intraprendere questo secondo mandato con la stessa fiducia, vigore e 
determinazione, gli stessi sentimenti c on  cui 5 anni fa ho iniziato il primo, nel segno della 
continuità del progetto intrapreso che ha già cominciato a dare i primi frutti. 

 

 
 

———————————————————————————————————— 
PRESIDENZA E SEGRETERIA : VIALE DELLE MILIZIE, 1 – 00192  ROMA 

TEL. 06. 32111302 -  fax 06. 3210250 – COD. FISC. 97004100588 
segreteria@consiglionazionaleattuari.it – www.consiglionazionaleattuari.it 

mailto:segreteria@consiglionazionaleattuari.it
http://www.consiglionazionaleattuari.it/


CONSIGLIO  NAZIONALE DEGLI ATTUARI 
 

 
 
 
 

Durante la riunione di insediamento ho illustrato le principali linee guida 
dell’azione futura del Consiglio Nazionale di cui desidero intanto sottolineare in questa 
sede due aspetti fondamentali: 
 

- il progetto intrapreso continua con gli stessi contenuti e sempre nel segno della 
compattezza, unità e convergenza con un particolare e più intenso obiettivo di 
sviluppare ed aprire nuovi spazi professionali sia per i dipendenti che per i 
professionisti; 

 
- gli altri 3 macro progetti sono già impostati; filiera formativa, comunicazione, 

progetto struttura e risorse e continueranno ad essere intensamente seguiti 
unitamente ai numerosi sottoprogetti che li accompagnano e che sono stati tutti 
avviati ed in corso. 

 
Consentitemi di ringraziare tutti per la partecipazione dimostrata in questi anni e per 

i preziosi consigli e suggerimenti che sono pervenuti e, in particolare, i membri del 
precedente Consiglio Nazionale per il prezioso lavoro che abbiamo svolto insieme. Invio 
anche un caloroso saluto al Consiglio dell’Ordine Nazionale e all’Istituto Italiano degli 
Attuari con cui continueremo a lavorare in totale armonia e sintonia. 

 
Vi invito sempre a seguire le comunicazioni dell’Ordine ed in particolare il sito. 

 
La nostra professione, che certamente camminava, è uscita dall’hangar e ha ora 

iniziato a correre verso la pista di decollo; per questo obiettivo dobbiamo impegnarci tutti 
con vigore, entusiasmo, competenze e determinazione perché in tempi più brevi possibili 
possa spiccare il volo. 

 
A tal fine il prossimo Congresso di Bologna sarà un’altra importante occasione. 

L’obiettivo è quello di dare un nuovo volto alla professione di Attuario, uscendo dal guscio 
dei numeri, senza mai dimenticarli, e giungere al punto in cui l’esperienza, gli skills 
professionali e i nostri strumenti sempre più evoluti nell’ambito della percezione 
economica quantitativa dei rischi, si incontrino in una visione più ampia indirizzata verso 
le imprese, il valore sociale, la politica e la governance. Sono sicuro che presto 
raggiungeremo insieme questo importante obiettivo.  

 
 

           Un caro saluto e a presto  
 

 
 

Il Presidente 
 

(Giampaolo Crenca) 
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